
 

 

 

 

 

 

家庭訪問 ありがとうございました。 

 先月４月２５日（火）から２８日（金）の４日間を基本に、年度当初の家庭訪問を実施

させていただきました。お仕事などの都合をつけていただき、短い時間ではありましたが、

それぞれの担任がお子様のお家での様子や心配されていることをお話いただき、有意義な

時間をいただけたようです。 

 いくつかの学級ではご質問いただいた内容が重なり、学級通信でもそのことをお知らせ

したところもありました。「宿題をする時間・時刻のこと」「宿題をなかなか丁寧にやりき

れないこと」「学年があがったことで漢字などの学習方法がかわったこと」「おこづかいの

話」「保護者の方が知らない中で子どもたちだけで、物のやりとりをしている・おこづかい

でおごることもあるようだ」などの話が、学級通信には書かれていました。今回の家庭訪

問は本当に限られた時間で回らせていただきましたので、これからもご心配されることや

気になることがありましたら、担任まで遠慮することなく、お伝えください。 

 

遠足に行ってきました。（５月２日火曜日） 

 ５月２日（火）、これ以上ない好天に恵まれ、遠足に行くことができました。昨年は、現

地についた時に小雨が降りだし、帰り道は傘をさして帰ってきた学年もありましたが、今

年は夏を感じるような強い陽ざしと暑さでした。日焼けをした子もたくさんいました。現

地での様子は、保々小学校ホームページ速報でもお知らせしました。 

【１・６年生】伊坂ダム 

 今年度は、いつもの北勢中央公園ではあり

ませんでした。三岐鉄道を使って、平津駅ま

で行き、そこから歩いて伊坂ダムまで行きま

した。車道側を６年生が歩き、１年生を見守

ってくれました。現地でも１年生と楽しく遊

ぶ６年生でした。ボールや大縄を使ったり、

おいかけっこをする姿もありました。 

【２・５年生】東員町中部公園 

 保々地区のすぐ横にある東員町中部公園に

行きました。子どもたちの中には「この前の

休みの日に家族で自転車で行ってきた。」と言

う子もいて、よく知っている公園です。現地

に着くと、他校の子たちとも一緒になりまし

た。お互いに譲り合って、上手に遊具で遊ん

でいました。大きな遊具は大人気でした。 
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１年生の子がつかまえたのはカエルでした。 

こんな大型の遊具が学校にあったらいいなあ。 



【３・４年生】いなべ公園 

 三岐鉄道を使い、三里駅まで行き、いなべ

公園へ行きました。公園にはロング滑り台や

普段見かけない遊具がいくつかあり、展望台

に登ったりしながら、楽しく過ごしていまし

た。４年生は高学年だからという気持ちを持

って、３年生は自分たちも４年生に負けない

という気持ちを持って、学年の垣根を越えて、

一緒に遊んでいました。 

外国語（英語）の授業 保々中学校の英語の先生にも入ってもらって。 

 毎年、保々小学校と保々中学校はお互いの

児童・生徒の授業参観を行なったり、体験学

習、人権フォーラム、出前授業、補充学習な

どを行い、小中にある垣根（段差）を少しで

も低くしたいと考え、取り組んでいます。 

 本年度は、その中の活動の一つ「出前授業」

で、高学年の外国語（英語）の授業に中学校

の英語の先生に入ってもらい、ＨＥＦのニー

ル先生や担任を補佐しながら、一緒に授業を

進めてもらうことになりました。４月２８日（金）の６年生の英語の時間がその第一回目

でした。この日はＨＥＦのニール先生も来てもらう日でしたので、６年生の各教室には３

人の指導者が入っているという贅沢な授業風景になりました。 

 この１年間、継続して何度か中学校の英語の先生にも入ってもらえるよう計画をしてい

ます。ＨＥＦのニール先生も日本の子どもたちに教えることを専門にしていますが、中学

校の英語の先生は子どもたちの様子をつかみ、その様子に合わせて、必要であれば日本語

で確認もしてもらいながら授業を進めてくれるので、子どもたちも安心して英語の授業が

受けられる様子でした。 

 この日の授業は「Do You have “ａ”」で、英語のテキストの町の絵から、欲しい物

が売っているお店を探したりしていました。ＨＥＦと中学校の先生がジェスチャーでヒン

トをくれたりして、さっと探せる子が多かったようです。 

まきの木台通学路除草ボランティア募集 

 ５月２７日（土）午前中、小牧南の方と協力をして、まきの

木台のお子様が利用している通学路の除草作業をされるそう

です。今年度の役員さんの方には草刈り機を持ってみえる方が

みえず、また毎年地区委員さんだけで広範囲の除草作業になっ

ていて大変な作業になっているということから、ご協力いただ

ける方を募集したいとの連絡がありました。 

 この日にご協力いただける方は、お近くのまきの木台の地区委員さんにご連絡ください。

なお、ＰＴＡ活動として行っていただくことでもありますので、草刈り機は学校のものを

お貸しすることにしました。ご協力よろしくお願いします。 

３・４年生が班でお弁当を食べています。 


